
Tag der Leichten Sprache
Lebenshilfe bietet Hilfe mit Übersetzungsbüro

BBüühhll (red). Der weltweite Tag der Leichten Sprache wird jedes Jahr

am 28. Mai gefeiert. Laut der Lebenshilfe Baden-Baden - Bühl -

Achern soll dieser Tag daran erinnern, dass einige Menschen

Schwierigkeiten mit dem Lesen und Schreiben haben und nimmt

daher den internationalen Tag der Leichten Sprache als einen

Anlass, um die Bedeutung von barrierefreier Kommunikation zu

würdigen und das Bewusstsein für verschiedene Menschen zu

schaffen.

Leichte Sprache ist, wie die Lebenshilfe mitteilte, ein wichtiger Baustein für
Barrierefreiheit. Foto: A. Mohr
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Die Lebenshilfe möchte mit ihrem Übersetzungsbüro mehr

verständliche Texte in den Alltag bringen. Leichte Sprache ist ein

wichtiger Baustein der Barrierefreiheit und damit für die Teilhabe

und Selbstbestimmung von Menschen mit Behinderung

essenziell. Leichte Sprache ist eine vereinfachte Form der

deutschen Alltagssprache. Durch die Übersetzung von Texten in

Leichte Sprache werden Informationen an die jeweiligen

Lesekompetenzen der Menschen in unserer Gesellschaft

angepasst. Denn nicht nur mit Blick auf die Zielgruppe der

Lebenshilfe – Menschen mit geistiger Behinderung – dient Leichte

Sprache als Brücke zu mehr Teilhabe, sondern auch für Menschen

mit Migrationshintergrund, Menschen im hohen Alter und viele

weiteren.

Der Internationale Tag der Leichten Sprache ermutigt dazu, die

Verwendung von Leichter Sprache in verschiedenen Bereichen zu

fördern. Sei es in Bildungseinrichtungen, im öffentlichen Dienst,

in den Medien oder in der Kommunikation von Unternehmen und

Organisationen. Von der Übersetzung von Gesetzestexten bis hin

zur Gestaltung von Broschüren und Websites wird daran

gearbeitet, sicherzustellen, dass Informationen für alle zugänglich

sind.
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